

Protokoll der Ortschaftsratssitzung der Gemeinde Peißen vom 14.02.2024

- Es waren 11 Gäste und der Bürgermeister der Stadt Landsberg anwesend

TOP 1: Herr Seyfarth begrüßt die Mitglieder und Gäste und eröffnet die Sitzung pünktlich um 18 Uhr.

TOP 2: Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt.

Der Ortschaftsrat ist vollständig anwesend und somit die Beschlussfähigkeit gegeben.

TOP 3: Die Tagesordnung wird bestätigt.

TOP 4: Wahl des neuen Ortsbürgermeisters.

Herr Seyfarth stellt zunächst die Frage, ob weitere Kandidaten sich zur Wahl stellen wollen.

Es meldeten sich keine weiteren Bewerber für das Amt.

Herr Seyfarth stellt die Frage zur Ausführung der Wahlart; ob offen oder geheim (schriftlich)

Die Ortschaftsräte entschieden sich einstimmig für die offene Wahl.

Die Abstimmung erfolgte bei 9 anwesenden Ratsmitgliedern wie folgt:

7 stimmten für den Kandidaten Holger Oehlschlegel

2 Stimmen enthielten sich der Stimme

Damit ist Herr Holger Oehlschlegel eindeutig für das Amt des neuen Ortsbürgermeisters gewählt worden.

Der anwesende Bürgermeister der Stadt Landsberg, Herr Halfpapp, beglückwünschte den neu gewählten Ortsbürgermeister unmittelbar danach.

TOP 5: Die Bestätigung des Sitzungsprotokolls, öffentlicher Teil vom 10.01.2024, ist erfolgt.

TOP 6: Einwohnerfragestunde

- Anfrage aus dem Bereich der anwesenden Bürger: Wie geht es weiter mit dem Schulgebäude in Peißen ?

Der aktuelle Zustand ist folgender: Das Projekt befindet sich weiterhin im Zustand der Prüfung durch die Stadt Landsberg und ist noch nicht abgeschlossen.

Es wird um eine aktuelle Aussage durch die Stadt Landsberg gebeten.

Herr Oehlschlegel sagt dazu aus, daß die angegebenen Daten zum KITA-Projekt nicht realistisch waren und zum Projekt ein Fördermittelantrag benötigt wird.

- Ein Gast erwähnt die mangelhafte Beleuchtung im Mühlenweg. (7 defekte Straßenleuchten)

- Am St.-Wenzel-Platz in Peißen wird der gepflasterte Fußweg mit Fahrzeugen befahren.

Um das zu verhindern ist es erforderlich, einen Poller zu positionieren.

- Es wird ein defekter Kontrollschacht im Bereich Zum Gewölbe gemeldet, wo Wasser in erheblicher Menge austritt. Es ist eine Nachricht an den WAZV zu geben.

- Eine Bürgerin erwähnt, daß die in Peißen auf dem Friedhof, in kommunalem Eigentum sich befindende Trauerhalle, sich in einem sehr schlechten, ungepflegten Zustand befindet.

Eine Prüfung durch die Stadt Landsberg wird erbeten.

- Der Wendepunkt für Busse, in Peißen Am Gewölbe, sollte als Verkehrsinsel ertüchtigt werden.

- Im Zusammenhang mit der Baustelle Bahnübergang Zöberitz wurden angrenzende Rasenflächen beschädigt. (z.B. bis zu Alte Schule Nr. 7)

TOP 7: Stand: Bearbeitung Spielplatz:

- Es gibt eine Rückmeldung des Toreanbieters, daß die Tore Anfang März lieferbar seien.
- Es sind in den geplanten Aufstellorten der Tore und anderer Geräte vorher Einebnungen im Gelände erforderlich.
- Es wird eine aktuelle Kostenaufstellung bis zum 29.02.2024 erstellt. Der Plan von 90 000€ wird eingehalten.
- Die Bepflanzungen durchzuführen wurde zunächst zurückgestellt.
- Herr Halfpapp wird angefragt, ob der Bauhof bei der Einebnung helfen könnte.
- Als Polstermaterial für Spielgeräte ist vorrangig der Einsatz von Hackschnitzeln geplant.
- Es wird die Hoffnung zur diesjährigen Machbarkeit zum Ausdruck gebracht.

TOP 8: Stand : Bearbeitung Lindenring:

- Es gibt keine aktuellen Neuigkeiten
- Es wird jedoch angeregt, vor einer Veränderung der Straße die marode Wasserleitung zu ersetzen.
- Es wird beantragt, zu prüfen, ob im gesamten Ort Peißen eine 30 km/h-Zone eingerichtet werden kann.

TOP 9 : Stand Entwicklung KITA Peißen:

- Zu diesem Punkt wurde schon unter TOP 6 im Zusammenhang Schulgebäude eine Aussage gemacht.

TOP 10: Haushalt:

Keine neuen Informationen.

Das Restbudget von 2023 der Gemeinde Peißen ist rechtzeitig in den Haushalt 2024 angewiesen worden.

TOP 11: Budget:

Das Budget ist erst verfügbar, wenn der Haushalt der Stadt Landsberg genehmigt ist.

TOP 12: Sonstige Anfragen und Informationen:

- Vom Feuerwehrgerätehaus in Peißen wurde berichtet, daß gegenwärtig verschiedene Ertüchtigungen wie Türen, Elektrik, Heizung für Fahrzeughalle getätigt werden.
- Der Ortsteil Rabatz hat jetzt, nach 15 Jahren!, ein neues korrektes Ortseingangsschild mit dem Namen „Rabatz“ erhalten.
- Die Straße zum H+ Hotel ist jetzt korrekt mit ortseigener Beschilderung versehen.

Zu den Tagesordnungspunkten des nichtöffentlichen Teiles lagen keine Themen vor.

Sitzung durchgeführt



Schriftführer



Anhang: Anwesenheitsliste